



Publikation von Gesuchen um ordentliche Einbürgerung

Folgende Personen haben bei der Gemeinde Neuenhof ein Gesuch um ordentliche Einbürgerung gestellt:

- **Inaner, Mustafa**, 1974, türkischer Staatsangehöriger, Im Quer 11, Neuenhof, mit den Kindern, **Ela Almira** (2012) und **Deniz** (2016)

Jede Person kann innert 30 Tagen seit der amtlichen Publikation dem Gemeinderat eine schriftliche Eingabe zum Gesuch einreichen. Diese Eingaben können sowohl positive wie negative Aspekte enthalten. Der Gemeinderat wird die Eingaben prüfen und in seine Beurteilung einfließen lassen.

5432 Neuenhof, 14. Januar 2019

Gemeinderat Neuenhof